
Herr Gleß teilte mit, dass zu dieser Sitzung drei Anfragen vorlägen.  
 
 
 Geschwindigkeitsmessung auf der Udetstraße 

(CDU-Fraktion vom 29.10.2007) 
 

07/0404 

 Straßen- und Gehwegoberfläche vor dem Haus Udetstr. 1a 
(CDU-Fraktion vom 07.12.2007) 
 

07/0496 

 
 

Kanalsanierung Schumannstraße, Hangelar 
(CDU-Fraktion vom 07.12.2007) 
 

07/0501 

 
 
Herr Gleß führte aus, dass die erst heute eingegangene Anfrage bezüglich der 
Kanalbaumaßnahme Schumannstraße noch schriftlich beantwortet wird. 
 
Die Anfrage bezüglich der Straßen- und Gehwegoberfläche vor dem Haus Udetstraße 1a sei 
zwischenzeitlich schriftlich beantwortet worden und müsste den Fraktionen vorliegen. 
  
Zur Anfrage „Geschwindigkeitsmessungen auf der Udetstraße“ teilte Herr Steinkamp mit, dass es 
Probleme gegeben habe, die konkreten Messstellen zu erfragen.  
Als dann die Messstellen bekannt war, sei die Zählung Holzweg/Zedernweg vorrangig gewesen.  
Die Messung in der Udetstraße sei aber zwischenzeitlich durchgeführt worden. Man kann die 
Anfrage mit Ja beurteilen. Das Ergebnis würde schriftliche an die Fraktionen gehen.  


